



Foro Público: La operación cicatriz comienza

Ebrard podría alinearse como Camacho lo hizo en su momento con el PRI

El proceso interno de la definición de los aspirantes presidenciales tanto del Movimiento Regeneración Nacional (Morena) y sus aliados como del Frente opositor está por terminar y como suele suceder en la vida política mexicana, para evitar rupturas partidistas comenzará la denominada operación cicatriz, en la que se pretenderá incluir a los perdedores al proyecto ganador.

Para la operación cicatriz se han comenzado a acomodar a los perfiles que compitieron como José Ángel Gurría, a quien nombraron como responsable de elaborar el proyecto de nación del frente opositor, mientras que a Silvano Aureoles lo colocaron en el sector agrícola, a Francisco García Cabeza de Vaca en el ámbito de la seguridad, Gabriel Quadri en el interior del Partido Acción Nacional (PAN) y recientemente a Santiago Creel como coordinador de Gálvez.

Sin embargo, aún resta definir qué puestos le prometerán al PRI, tanto para Beatriz Paredes como Enrique de la Madrid, quienes participaron en el proceso interno y de los que sólo resta la legisladora federal, por lo cual deberán prometer varias curules y escaños en las dos cámaras para el grupo cercano a Alejandro Moreno.

Finalmente, en el caso de MC, recientemente se dio a conocer una ruptura en el partido de Dante Delgado, pues Enrique Alfaro se ha pronunciado a favor de adherirse al frente opositor, sin embargo, el dirigente del partido naranja ha planteado competir de forma solitaria, lo que ha generado disputas específicas por la candidatura del partido para la gubernatura de Jalisco el próximo año.

Así, la operación cicatriz deberá garantizarse en los tres participantes, la siguiente etapa de la vida política mexicana, un legado del priismo que sigue vigente en el país y en el que todos deben caber para garantizar el triunfo en los comicios.